

ZONE

Bersama Bupati Dandim 0824/Jember dan Forkopimda Bersih-bersih Pasar Tanjung Sapa Warga

Siswandi - JEMBER.ZONE.CO.ID

Sep 27, 2023 - 15:05



JEMBER – Kegiatan Forkopimda Jember pada Rabu 27/09/2023 usai melaksanakan rakor pengendalian inflasi. Langsung menuju Pasar Tanjung Jl Samanhudi Jember, menyapa warga pembeli dan pedagang, serta melakukan bersih-bersih bersama-sama.



Setibanya di Pasar, rombongan Forkopimda melaksanakan pengecatan dan pembersihan ruko pasar tanjung dilanjutkan menyapa para pedagang dan pembeli yang ada di pasar tanjung.

Hadir mengikuti rombongan Bupati Jember Hendy Siswanto diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Sekda Hadi Sasmito, Kepala Dinas Perdagangan Yuliana Harimurti, Kabulog Ari Hardiono, serta para kepala OPD Lainnya dan Muspika Kaliwates.

Dalam dialog tersebut, Bupati Jember menyampaikan bahwa rencananya kita akan melaksanakan perbaikan Pasar Tanjung ini supaya para pedagang di luar pasar bisa menempati di dalam pasar Tanjung khususnya di bagian atas.



Setelah pandemi Covid 19 selama 2 tahun Pemerintah Kabupaten Jember melaksanakan perbaikan secara bertahap di beberapa sektor seperti Jalan umum dan nanti secara bertahap kita membenahi pasar. Semoga kebersihan pasar tanjung ini selalu terjaga untuk kenyamanan para pedagang dan pembeli yang ada di Pasar Tanjung. Tegas Bupati Jember.

Pada Kesempatan tersebut Bank BRI Jember diwakili oleh Kepala BRI Jember Mohammad Sukari menyampaikan terima kasih yang telah dilibatkan dalam acara bersih-bersih pasar tanjung ini, kita dari BRI Jember menyerahkan bantuan berupa tempat sampah sebanyak 50 buah.

Salah satu perwakilan Pedagang Pasar tanjung Syamsul Arifin, dalam tanggapannya kepada Bupati Jember Menyatakan, bahwa perlunya penertiban pedangan Pasar Tanjung yang bagian luar, sehingga pedagang yang ada didalam yang sudah menyewa kios ini tidak mengalami kerugian akibat sepi pengunjung.

Kemudian pengamanan malam di Pasar Tanjung ini hendaknya lebih diperhatikan, sehingga tidak sampai dimanfaatkan untuk kegiatan negative yaitu mabuk-mabukan, serta masih banyaknya kasus kehilangan barang didalam pasar. Ujar Syamsul Arifin.

Keluhan perwakilan pedagang tersebut diperintahkan menampung oleh Bupati Jember untuk segera dilakukan langkah-langkah lebih lanjut sehingga pasar tanjung ini menjadi sarana belanja masyarakat yang bersih, tertib dan kondusif.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, saya sangat setuju dengan upaya Pemerintah Kabupaten Jember, bahwa pasar merupakan simbol suatu daerah, kebanyakan lingkungan pasar kebanyakan lingkungan yang kumuh dan kotor, ini harus segera kita rubah agar pasar tradisional menjadi kawasan yang bersih, termasuk dilingkungan sekitarnya.

Hal ini tentunya akan meningkatkan tingkat kunjungan masyarakat, dengan tampilah pasar tradisional yang bersih, rapi dan tertata secara menarik dan modern, tanpa menghilangkan khas tradisionalnya. Hal ini yang akan meningkatkan keramaian pasar yang tentunya akan meningkatkan pertumbuhan perekonomian daerah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)